# Diferencias entre el Hombre y los Animales

#### **Físicas**

- Solo los hombres caminan erectos, en una postura vertical
- El cerebro humano es normalmente tres o cuatro veces más grande que el cerebro del mono más grande, que es el gorila.
- La nariz humana tiene un puente prominente y un extremo largo, lo que le falta a los monos.
- Solo el hombre puede ser educado
- El hombre es un ser racional

### Antropología cultural

- La antropología cultural es una rama antropológica la cual se centra en el estudio del ser humano por medio de su cultura
- La antropología cultural, junto con la social, se vale de la observación participante como el mejor método para poder estudiar los hábitos, tradiciones y demás costumbres de una cultura.
- El investigador se familiariza con los miembros de la cultura que quiere estudiar
- Desde la antropología cultural se propone la idea de que para comprender al ser humano es necesario el conocer también el entorno en el que éste se desarrolla
- El entorno influye de forma directa en su forma de ser, tanto comportamentalmente como en términos de personalidad e inteligencia.

#### Antropología filosófica

Se encarga del estudio filosófico del hombre, específicamente de su origen o naturaleza; para así determinar la finalidad de su existencia, así como la relación con los demás seres.

En la antropología filosófica el hombre es sujeto y objeto al mismo tiempo.

## El hombre en el pensamiento Griego

La filosofía griega presocrática se encargó principalmente del mundo. Entre los presocráticos encontramos conceptos que aun hoy están vigentes:

- La concepción dualista de la naturaleza humana, formada por dos principios:
  el material y el espiritual.
- La idea que existen dos principios universales que gobiernan el cosmos y el hombre: el principio del bien y el principio del mal.
- La idea de la inmortalidad del alma
- La concepción de un destino inevitable, pero también la idea de libertad humana
- El concepto d la responsabilidad del hombre como consecuencia de la libertad que ostenta, a pesar de la influencia del destino.
- El concepto de una justicia universal y la inetavilidad de la sanación.

Presocráticos				
Anaximandro de Mileto	Heráclito de Éfeso	Parménides	Pitágoras	Demócrito
Grecia 610-547	<b>Heráclito</b> enseñaba	En la primera parte de su	Creía en	todo lo que
a.c. En un mito	que "el mundo	poema, <b>Parménides</b> nos	el que el	existía en la
expresa la idea	forma una unidad	expone	universo	naturaleza era
de que el hombre	por sí mismo y no ha	su <b>pensamiento</b> filosófico	estaba	el resultado de
proviene, de alguna manera	sido creado por	bajo una premisa	dividido	una
de los animales.	ningún dios ni por	fundamental: lo que es, el	en el	combinación
"explica que los hombres y	ningún hombre, s	Ser, puede pensarse; lo	mundo	de átomos y
	ino que ha sido, es y	que no es, el No-ser, no	natural,	vacío:
comienzo nacieron en el	será un fuego vivo	puede pensarse. Es una	el	afirmaba que
interior de los	que se enciende y	afirmación del ser como	humano	los átomos se
peces y después de	se apaga con	unidad y un rechazo del	y el	movían de
haber nutridos	arreglo a leyes".	devenir o el cambio como	divino, ya	una forma
como los peces y ya capaces de		multiplicidad.	que esta	natural y, que,
protegerse, fueron			tríada	durante su

finalmente		formaba	mo۱	/imien	to,
arrojados y tocaron tierra.		la ley de	se	produ	ıcían
		las cosas	choques entre		
		y la vida	sí	у	se
			combinan		
			cua	ndo	sus
			forn	nas	У
			den	nás	
			características		
			lo p	ermitía	an.

Los tres pensadores griegos del periodo clásico				
Sócrates	Platón	Aristóteles		
Según <b>Sócrates</b> , el	fue un pensador griego	se completa con su Política.		
objeto de la filosofía es	que era pupilo de Sócrates	Según él, el ser humano		
el de enseñar la virtud.	y llegó a ser profesor de	única mente puede alcanzar		
A este efecto, es	Aristóteles En su	su perfección, es decir, su		
preciso conocer	pensamiento defendía que	felicidad, en la sociedad. En		
previamente las	el conocimiento de las	este		
normas éticas	cosas se conseguía	sentido, <b>Aristóteles</b> nos		
generales, el bien	mediante la dialéctica,	indica que el ser humano es		
universal, pues la	defendiéndolo como el	un animal político por		
virtud y el	camino que llevar al ser	naturaleza, o sea, que por		
conocimiento no	humano de la ignorancia al	naturaleza tiene que vivir en		
forman más que una	conocimiento	la polis o ciudad.		
unidad. El				
conocimiento de sí,				
fuente de la virtud,				
comienza por la duda				